

## FIÈVRE JAUNE.

**Afrique : AFRIQUE-OCCIDENTALE FRANÇAISE.** — Un cas suspect de fièvre jaune (enfant métis) a été dépisté par le Service de contrôle des décès dans la Circonscription de Dakar le 13 mai.

En date du 18 mai un nouveau cas a été signalé à Tilmaka (Sénégal) chez un Syrien (voir page 239). Le cas de fièvre jaune enregistré à Fatick, au Sénégal (voir page 251) en date du 6 mai n'a pas été confirmé.

**Amérique : BRÉSIL.** — Un cas de fièvre jaune a été signalé à Maracaju dans l'Etat de Matto Grosso le 25 février et 1 cas le 1<sup>er</sup> mars.

Les décès dont l'origine amarile a été prouvée se répartissent comme suit par états et localités (voir page 239).

<i>Etat State</i>	<i>Localité Locality</i>	<i>Date</i>	<i>D.</i>
Matto Grosso	Tres Lagôas	26.III	1
Minas Geraes	Alfenas	15-19.III	2
	Arary	25.III	1
	Areado	21.III	1
	Cambuquira	20.III	1*
	Campo Bello	21.III	1*
		29.III	1
	Campos Geraes	20.III	1
	Carmo de Cachoeira	15.III	1*
	Conceição de		
	Apparecida	18.III	1
Espirito Sto. de Prata	17.III	1*	
Fama	17.III	1*	

\* Premier cas. — First case.

## YELLOW FEVER.

**Africa : FRENCH WEST AFRICA.** — One suspected case of yellow fever (half-caste child) has been discovered by the Deaths Verification Service in the District of Dakar on May 13th.

On May 18th a fresh case was reported at Tilmaka (Senegal) the patient being a Syrian (see page 239). The case of yellow fever notified at Fatick, Senegal (see page 251) on May 6th has not been confirmed.

**America : BRAZIL.** — A case of yellow fever was reported at Maracaju in the State of Matto Grosso on February 25th and 1 case on March 1st.

The deaths found to be due to yellow fever are distributed as follows by States and localities (see page 239).

<i>Etat State</i>	<i>Localité Locality</i>	<i>Date</i>	<i>D.</i>
Minas Geraes	Itumirim	23.III	1*
	Jacuhy	20.III	1
	Lavras	5.IV	1
	Tres Pontas	13.III	1
	Muzambinho	28.III	1*
	Nepomuceno	23.III	1
	Prados	26.III	1*
	S. João del Rey	30.III	1*
		5.IV	1
	S. Sebastião do		
	Paraizo	25.III	1
Territoire de			
Acre	Xapury	18.I	1